

木更津の「盤洲干潟を守る会」にグリーン基金（10万円）が贈呈されました。

5月18日（日）には同会によるクリーン作戦を予定しているそうです。

「盤洲干潟を守る会」田村満代表（左）

「千葉代協」中臺勝美会長（右）

平成26年3月12日 千葉代協 事務局にて



「盤洲干潟を守る会」のメンバーと千葉代協役員。

今後の活動にお役立てくださいと基金が贈呈されました。



千葉代協が10万円を寄付

木更津の盤洲干潟をまもる会に
県損害保険代理業協会
(中央区、中台勝美会長)
は、同協会事務局で盤洲干
潟をまもる会(田村満代表)
に10万円を寄付した。写
真。同会は木更津市の盤洲
干潟の保護活動に取り組ん
でいる。

寄付を受けた田村代表は
「数年にわたって寄付を頂
き、大変に感謝している。
クリーン活動、具体的には
海岸線に集まったペットボ



トルなどのごみの片付けや
観察会で使用する水槽、タ
モ網の購入に充て、有効に
使用していきたい」と述べ
た。同会は今年5月にクリ
ーン作戦と呼ばれる清掃活
動を展開する。



発行所 郵便番号 260-0013
千葉市中央区中央4丁目14番10

千葉日報社

電話 043(222)9211

©2014

3月17日(月)